



Triple Sports Hall

Eschenbach, Schweiz

Architekt

Fassade

Ondapress 57 Fassade Naturgrau OP Naturgrau

Standort

Rapperswilerstrasse 18, 8733 Eschenbach

Fotograf

edon miseri photography, Jona, Schweiz

Gebäudeart

Mehrzweck, Öffentlich, Sport & Freizeit

SWISSPEARL



Die neue Dreifachsporthalle in Eschenbach ist ein Generationenprojekt, denn die Planungs- Vorbereitungs- und Bauzeit dauerte ganze sieben Jahre. Die neu geschaffene Infrastruktur fügt sich gut in die Umgebung ein und bietet 150 zusätzliche unter- und oberirdische Parkplätze. Die nachhaltige Projektierung spielte bei diesem Bau eine zentrale Rolle. Die vorgehängte hinterlüftete Fassade aus gewelltem Faserzement von Swisspearl verbessert nicht nur die Energieeffizienz des Gebäudes, sie sorgt zudem für einen kontrollierten Luftaustausch. Das Projekt wurde mit einer rund 350m² grossen Photovoltaikanlage ergänzt und mittels 15 Erdsonden beheizt. Die Architekten Enzmann Fischer entschieden sich explizite für die naturgraue Swisspearl Faserzementplatten. Die interessante Eigenästhetik und die im Laufe der Jahre entstehende Patina sowie das leichte und gleichzeitig dauerhafte Material waren Hauptkriterien für die Wahl der Fassadenbekleidung.